

130-jähriges Gründungsjubiläum

Der Kaiserlich & Königlich privilegierte Schützenverein zu Zederhaus feierte am 8. Juli 2017 sein 130-jähriges Gründungsjubiläum. Der Präsident und OSM Ernst Rothenwänder hatte dazu Ehrengäste, Vereinsabordnungen von Zederhaus, Anrainer des Schießstandes und die Vereinsmitglieder eingeladen.

Die TMK Zederhaus führte den Festzug zum Festplatz am Felde beim Tafernwirt an. Dort wurden die Ehrengäste unter Fanfarenklänge von OSM Rothenwänder begrüßt. Vor der Meldung an die Schützenkönigin Angelika Lintschinger feuerten die Hofmarkschützen aus Bayern eine Lauffeuersalve ab. Danach wurde die von einer Kindergruppe getragene Österreich-Fahne mit Emblem des Doppeladlers als Hinweis auf das Gründungsjahr 1887, sowie dem Wappen des Bundeslandes Salzburg und dem Gemeindewappen von Zederhaus von einer Abordnung der Zederhauser Himmelschützen aufgezogen.

Die Segnung der Fahne und die Festansprache wurde vom Landesschützendekan des Landes Salzburg, seine Eminenz Herrn Prälat Univ. Prof. Dr. Hans Paarhammer zelebriert.

BH-Stellvertreter Dr. Dieter Motzka überbrachte die Grußworte von der Bezirks-Hauptfrau Dr. Michaela Rohrmoser an den Schützenverein. Der Vereinsbotschafter Primarius Dr. Adolf Kriegisch hob bei seiner Ansprache die hohen Werte, die der Schützenverein lebt, in Bezug auf die heutige Gesellschaft besonders hervor. Als weitere Ehrengäste wurden u.a. der BM a.D. der Stadt Salzburg Dr. Harry Lettner, der BM der Gemeinde Zederhaus Alfred Pfeifenberger und Freunde des Schützenvereines aus Nah und Fern begrüßt.

Nach Abschluss des Festaktes im Felde fand die Defilierung vor dem Tafernwirt statt. Danach spielte die TMK Zederhaus noch kräftig auf und trug so zu dem gelungenen Feste bei.